
白河市立五箇中学校だより №６
発 行 令和５年５月１９日
発行責任者 校長 小林 敏史

全力を尽くして、頑張りました！ ～県南中学校陸上大会～

１７日(水)、市陸上競技場にて県南中学校
陸上競技大会が開催されました。本校の陸上
部員８名の選手が各競技に参加し、今までの
練習の成果を存分に発揮しようと全力で取り
組んでいました。結果は様々でしたが、それ
ぞれやりきった表情で大会を終えることがで
きたことが一番嬉しく思います。
なお、４位に入賞した大貴さんは７月に行

われる県大会への出場権を得ることができま
した。おめでとうございました。

【 各選手の成績 】

選手名 種 目 成 績
飯田 聖也さん １００Ｍ ６位入賞
佐藤 陽香さん １００Ｍ ６位入賞
鈴木 巧人さん ４００Ｍ ６位入賞
吉田南々美さん ８００Ｍ 入賞ならず
松崎 煌眞さん １５００Ｍ 入賞ならず
大輪みつきさん １５００Ｍ 入賞ならず
芳賀 奏斗さん 走幅跳 入賞ならず
古山 大貴さん 砲丸投 ４位入賞

（ レースを終えて笑顔でポーズ！ ）

＜ 次週の予定 ＞
22 月 朝会 プール清掃（５・６校時）

Ｔタイム（英検対策）
23 火 社会科確認テスト①

ひまわりプロジェクト（種まき ３・４校時）
※五箇幼稚園児と一緒に作業します

24 水 Ｔタイム（英検対策）
25 木 小学校出前授業（保健体育）

26 金 QU テスト（４校時） 週番引継ぎ
第１回英語検定

  

大会を終えて ～ 選手のみなさんからコメントをいただきました ～

○ 飯田聖也さん → 最後の中体連で、今まで行ったことのない「決勝」にいけたので、とて
も嬉しかったです。

○ 佐藤陽香さん → 決勝には出場することができましたが、６位で県大会
に出場することは叶いませんでした。でも、全力で走
り切れたので後悔のない試合ができました。

○ 鈴木巧人さん → 県大会には行けませんでしたが、自己ベストを出して
入賞することができたので、良かったと思います。

○ 吉田南々美さん → 組の中で３位になれてすごく嬉しいですが、これで終
わりと考えると、少しさみしい気持ちになります。

○ 松崎煌眞さん → 最後の中体連で１５００Ｍを走り、自己ベストを出すことができたので
良かったです。

○ 大輪みつきさん → 目標は達成できなかったけれど、力を出し切れて良かったです。

○ 芳賀奏斗さん → 結果的には記録を出せなかったけれど、全力で取り組めたので良かった
です。リレーはスタートをミスらず、バトンもしっかりつなげたので良
かったです。

○ 古山大貴さん → 今回の陸上大会を通して、砲丸に全ての力を込めて投げることができ、
自分のいけなかったところまで投げることができました。

◇◇ 今週の言葉 ◇◇
勝負には、勝ち負けはつきもの。
でも、勝ちという結果にこだわりながら
積み重ねてきた努力は、
必ず「力」になって身につき、
かけがえのない「財産」になります。


